

Réseau des anciens - banque de données du Conseil scolaire francophone de Colombie-Britannique

Résultat des consultations effectuées auprès des élèves finissants 2020 et prochaines étapes

Consultation des finissants 2020 sur leur intérêt pour un réseau des anciens

1. Questionnaire (mi-juin)

Un questionnaire quantitatif a été envoyé aux 200 élèves finissants en juin 2020 afin de recueillir leur intérêt pour la création d'un réseau des anciens.

Informations recueillies:

- 48 réponses obtenues
- 41 élèves continueront leurs études postsecondaires et 7 élèves travailleront directement
- 46 élèves souhaitent faire partie du réseau des anciens et 2 élèves seulement ne sont pas intéressés

2. Comité d'élèves (début juillet)

Un suivi qualitatif a été réalisé auprès d'un groupe de cinq élèves finissants 2020 pour recueillir leurs idées et suggestions sur la mise en place d'un réseau des anciens et des outils qui pourraient faire vivre ce réseau.

Besoins et intérêts d'un réseau des anciens :

- Développer leur réseau professionnel
- Accroître le sentiment d'appartenance

Suggestions d'outils à développer :

- Création d'un annuaire des anciens
- Création d'une plateforme de partage et de discussion pour les anciens

Prochaines étapes

- Développement au cours de l'année 2020-2021 d'un premier annuaire des anciens et d'une plateforme de partage et de discussion
- Prise de contact avec le CJFCB pour promouvoir ces outils. Le CJFCB dispose d'une audience importante auprès des jeunes francophones de la province âgés de 14 à 25 ans et qui sont, pour la plupart d'entre eux, des anciens du CSF